

## 牛協さえき病院通信



2015年4月号 発行責任 広報委員会 広島市佐伯区八幡東3丁目11-29 TEL082-926-4511 FAX082-926-4522

## 【新入職員紹介】



4月1日より、生協さえき病院に入職しました 作業療法士の石丸です。以前勤めていた病院では 回復期のリハビリを行っていました。新たな環境 になり、今まで経験のない事や初めて知ることも 多くあり、皆さんにご迷惑をお掛けすると思いま すが、頑張りますので宜しくお願いします。

(作業療法士 石丸)



4月1日から新人看護師として4階病棟へ配属 となりました。覚えることが沢山あり、日々業務 に追われています。スタッフのみなさんにサポー トしてもらいながら仕事をしています

私は、患者さんの視点に立って考えられる看護を 目指しています。忙しい中でも患者さんとのコミュニケーションを大切にし、患者さんの思いに耳 を傾けることができるように、そして笑顔を忘れ ず話しやすくて安心できる看護師になりたいと 思います

(4階病棟 看護師 藤原)



4月1日から新人看護師として3階病棟へ配属 となりました。毎日新しい出会いがあり、患者 様から多くのことを学んでいます。

実習とは違い、看護師として患者様と接するための責任感を持ち仕事をしています。

今はまだわからないことが多く、先輩看護師さんに教えてもらいながら動いていますが、1日でも早く自ら進んで看護が行えるように、頑張りたいと思います。

(3階病棟 看護師 鉃井)

## 【作業療法室便り】



今回の調理クラブは、どんな方にも なじみのある「おむすび作り」を行 いました。

好みの具を入れた自分で握ったおむ すびを食べる喜びを感じていただけ たと思います。

次回も参加する患者さんと一緒に楽しく調理したいと思います。

(担当 槙原)

## 【3 階病棟 お楽しみ会】

4月30日(木)に3階病棟のデイルームにて、お楽しみ会を行いました。 患者さんは22名、ご家族も5名参加がありました。 まずは、「子どもの日」 が近いこともあり、 職員とともに鯉のぼりの鯉を作りました。



短い時間でしたが、色画用紙に一つ一つ書き込んでもらいました。

個性的で今まで見たことの無い「鯉」が沢山出来上がりました。そのあとは、3階・リハビリテーション科・事務課など職員によるダンスを披露しました。患者さんもリズムに合わせて、手拍子をしながら楽しく過ごしていただきました。会の終了後、デイルームに患者さんが作った鯉を飾り「鯉のぼり」が完成しました。

風にたなびいて気持ちよさそうです!









